

Montag, 19.03.2018, Powerpoint-Präsentation

Congress Leoben, Erzherzog Johann-Saal, Hauptplatz 1, 19:30 Uhr

Plötzlich Islamabad – Mein Jahr in Pakistan

Mag. Thomas Prasthofer, Wien

"Thomas Prasthofer (Absolvent des Alten Gymnasiums Leoben, Maturajahrgang 2007) trat 2015 in das österreichische Außenministerium ein. Sein erster Auslandsposten führte ihn nach Islamabad, Pakistan, wo er 2016/2017 an der österreichischen Botschaft tätig war. Im Rahmen seines Vortrages für den Obersteirischen Kulturbund wird er über seine Arbeit als Jungdiplomat, die Tätigkeitsbereiche des Außenministeriums und insbesondere seine Zeit in Pakistan berichten - einem der bevölkerungsreichsten Länder der Erde, das mit seiner reichen Kultur, seiner ereignisreichen Geschichte sowie seinen atemberaubenden Landschaften wesentlich mehr zu bieten hat, als es das im Rest der Welt oft vermittelte Bild vermuten ließe."

